



Sitzungs-Vorlage

Amt / Aktenzeichen I/41 /	öffentlich	Vorlage 2008/031	Datum 12.02.2008
------------------------------	------------	---------------------	---------------------

BERATUNGSFOLGE					
Gremium	Termin	EST	Beratungsergebnis		
			Ja	Nein	Enth.
Schul- und Kulturausschuss	26.02.2008				

**Angebot der Einrichtung von Musikklassen an Grundschulen
- Antrag der CDU-Fraktion**

Beschlussvorschlag:

Ein Beschlussvorschlag wird nicht unterbreitet.

Haushaltsrechtliche Auswirkungen:

keine

Gleichstellung:

Es werden gleichstellungsrelevante Fragen tangiert. ja [] nein []

[] Die Gleichstellungsbeauftragte ist beteiligt worden.

Sachdarstellung:

Die CDU-Fraktion stellt den Antrag, dass die Verwaltung mit den Schulleitungen der Grundschulen klärt, ob sich das Angebot der Einrichtung von Eingangsklassen mit musikalischem Schwerpunkt an Grundschulen auch in Ostbevern realisieren lässt und welche Bedingungen dabei seitens der Gemeinde zu beachten sind.

Der Antrag der CDU-Fraktion ist dieser Vorlage als Anlage 1 beigelegt.

Nach Auskunft der Musikschule Beckum-Warendorf e. V. wird dieses Angebot von einer Grundschule in Ahlen genutzt. Die Schülerinnen und Schüler besuchen den normalen Musikunterricht und verpflichten sich, mindestens eine halbe Unterrichtsstunde wöchentlich Einzelunterricht bei der Musikschule zu nehmen. Der von den Eltern zu zahlende Beitrag beläuft sich auf mtl. ca. 40 € zzgl. evtl. erforderlicher Leihgebühr für ein Instrument.

Derzeit wird in den Grundschulen neben dem Musikunterricht seitens der Musikschule Beckum-Warendorf e. V. bereits ein umfangreiches musikalisches Angebot unterbreitet:

Sowohl in der Ambrosius-Grundschule als auch in der Franz-von-Assisi-Grundschule wird – meistens im direkten Anschluss an den Unterricht – in Gitarren-AG's, Percussion-AG's und Flöten- bzw. Bläser-AG's Musikschulunterricht angeboten. An beiden Grundschulen nehmen derzeit wöchentlich über 100 Kinder – teilweise jahrgangsübergreifend – an einer Unterrichtsstunde teil. Der zu zahlende Elternbeitrag beläuft sich – je nach Gruppengröße - auf monatlich 20 bis 30 € zzgl. evtl. erforderlicher Leihgebühr für ein Instrument.

Mit den Schulleitungen und den Musiklehrern der Ostbeverner Schulen wurde vor einigen Wochen auf Anregung von Frau Rehrmann die Einrichtung von Chorklassen erörtert. Die Schulleitungen der Grundschulen werden in der Sitzung des Schul- und Kulturausschuss hierzu Stellung nehmen.

Bürgermeister

Fachbereichsleiter

Sachbearbeiter
